
ATA 67/2023

Aos seis dias do mês de outubro de dois mil e vinte e três, às nove horas, se
reuniram através da plataforma Google Meeting, os integrantes do Fórum dos
Conselhos para plenária ordinária, sendo, Rafael Lopes (CMD), Leny Camargo
Fisch (CMDCI), Josias Cunha (CMPCD), Camila Dutra (CMDCA), Julio Cesar
G. Silva (COMEN), Vanessa Stibel da Silva (CMPC) Isadora Cunha (COMDIM),
Camila Dutra (CMPCD), Claudinei Santos Padilha (CMPCD), Odenar  (Adevis
NH)  além dos integrantes do Fórum, estavam presentes  Gabriela  Prusch e
Lucimara Azambuja (Casa dos Conselhos).  O coordenador Rafael  dá boas-
vindas a todos e imediatamente segue para as deliberações dos assuntos. 1)
Votação da ata 66/2023; 2) Periodicidade de reuniões (alteração Lei)  3)
Diálogo sobre: a) GT Violências; b) Comitê Evesca; c) Comissão de M.
Socioeducativas;  d)  UGPPV;  e)  Observatório  de  Violência;  4)  Feira  do
Livro;  5)  Edital  de  Fomento  ao  Audiovisual;  6)  Audiência  Pública
19/10/2023 – Casa da Mulher Brasileira; 7) Lei das Diárias; 8) Solicitações
de ajustes no Portal dos Conselhos; 9) Assuntos Gerais. 1) Votação da
ata  66/2023: A  ata  ficou  para  ser analisada  na  próxima  plenária.  2)
Periodicidade de reuniões (alteração Lei): Por sugestão da Lucimara, ter um
olhar  mais  atento  a  referida  lei,  com sugestão de bimestral,  com chamada
extraordinária,  constam  10  conselhos  inscritos.  Os  conselhos  devem
encaminhar  cópia  da  ata.  Camila,  acredita  que  alteração  pode  esvaziar  o
fórum. Gabriela lembra que não temos mais o teans. Neste momento estamos
utilizando um aplicativo  de forma gratuita, importante oficiar a Prefeitura para
aquisição  de  plataforma  para  reunião  online  e  que  a  mesma  seja  mantida
mensal. Realizada votação para alteração da lei, 4 votos para manter e 2 votos
para alterar a lei. Permanece mensal. 3) Diálogo sobre: a) GT Violências; b)
Comitê  Evesca;  c)  Comissão  de  M.  Socioeducativas;  d)  UGPPV;  e)
Observatório de Violência: Devemos discutir violência no geral e encaminhar
ofício  solicitando  esclarecimentos  da  atribuição  de  cada  órgão. CMDCI  já
encaminhou ofício para saber a função do GT Violência e a resposta não foi
positiva.  Responderam  que  o  próprio  Conselho  deveria  criar  o  fluxo  das
denúncias recebidas. Ficou definido que o Fórum encaminhará e-mail para os
órgãos  para  informar  a  atribuição  de  cada  um, convidar  Daniel  Bota  e
convocar  também  os  representantes  do  GT  Violência,  Observatório  de
Violência e o Comitê Evesca para esclarecimentos. A data escolhida foi  dia
10/11/2023. Camila sugere que a próxima Plenária seja de forma presencial.
Rafael Pede que encaminhe convite a todos os conselhos para divulgar para
seus Conselheiros. 4) Feira do Livro: A feira do livro irá se realizar de 09 a 15
de outubro de 2023, na Praça do Imigrante com muitas atrações. 5) Edital de
Fomento ao Audiovisual:  Vanessa (CMPC) informa que  divulgaram o link e
explana sobre os 2 editais separados, 1 audiovisual e 1 para todas as áreas. O
objetivo  da  lei  é  focado  em atingir  os  trabalhadores  de  ponta,  fomentar  o
cinema. Os editais são simples, onde todos podem se inscrever, desde MEI,
CNPJ ou CPF. Os editais promovem a inclusão, sendo que contemplam com
10% a mais os projetos que incluírem  itens de  acessibilidade.  6) Audiência
Pública  19/10/2023 –  Casa da Mulher  Brasileira: A  Audiência  Pública  irá
ocorrer na Câmara de Vereadores de Novo Hamburgo, as 19 horas e todos
estão  convidados  a  participarem.  Ficou  definido  que  a  questão  deverá  ser
levada aos conselhos para convite e participação de todos. Isadora, entra na



plenária  e  faz  um  breve  relato  sobre  o  projeto.  Rafael  sugere  levar  a
mobilização para os conselhos. 7) Lei das Diárias: Ainda faltam alguns ajustes
de justificativas na Lei das Diárias e estamos aguardando para que possamos
encaminhar para a PGM. 8) Ajuste no calendário no Portal dos Conselhos:
Gabriela solicita aos Conselhos componentes do Fórum dos Conselhos que
atualizem suas agendas, listas de conselheiros e legislação e encaminhem a
ela por e-mail para que possa ser atualizado. 9) Assuntos Gerais: Telmo fala
sobre as atividades do mês do idoso que será festejado durante todo o mês de
outubro  com  muitas  atividades.  Rafael  informa  que  o  CMD  –  Conselho
Municipal de Desporto está em processo eleitoral e solicita que divulguem em
suas entidades para participação. Não havendo mais nada a tratar, encerrada a
reunião  as  10h  36  min,  encerro  a  presente  ata,  que  será  por  mim  Leny
Camargo Fisch, para ser assinada após aprovação na próxima plenária que
será dia 10/11/2023 de forma presencial.


